
（8）令和５年（２０２3年）１月3０日 No.227町田市議会だより

この広報紙は ８６，０２６部作成し、１部当たりの単価は １９円です。（職員人件費を含みます。）
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　目の不自由な方のために、点字と声（カセットテー
プ版、デイジー版）の「町田市議会だより」を発行し
ています。
ご希望の方は、議会事
務局調査法制係（☎
０４２－７２４－４０４９）まで
お申し込みください。

11月6日に行われた意見交換会の内容の一部をご紹介します。詳しくは市議会ホームページへ

意見交換意見交換～グループワーク～～グループワーク～

テーマ１
どうすれば町田市が
住みたい街ランキング１位
になれるか

テーマ２
どうすれば若者が投票するか

高校生の発表後、議場へ移動し、
電子表決の体験等を行いました。

高校生の意見・感想
◆テーマ１の意見
・�町田出身の有名人によるＰＲが良
いのではないか。
・�これからモノレールができるので、
それに伴い都市化できれば良い。

◆テーマ２の意見
・�インターネット投票やリモート投
票を行う。
・SNSを活用する。
・�大学やショッピングモールでも投
票できるようにする。

アンケート結果
Ｑ．市民の方が議会に関心を持ってもら
うためには、どうしたらいいと思います
か？
Ａ．もっとひらけて、関わりやすいもの
にすべきだと思う。市役所でイベントを
するなど。
A．学校教育などに取り入れたりして、
身近にする。

最後は議場へ最後は議場へ

高校生と町田市議会議員が
８つのグループに分かれ、
各５０分意見交換を行いました。

表決体験では、「大人になっても町田に住み続けたいか？」等の問いに対し、
「賛成」「反対」ボタンを押してもらいました！

2０22年12月23日に、意見交換会の
実施報告書を市長へ提出しました！

意見交換の様子

意見交換終了後、各グループの高校生から 
意見・感想を発表してもらいました。

第５回　高校生高校生と議員議員の意見交換会


